



*Service régional et départemental
de la communication interministérielle*

Rouen, jeudi 08 novembre 2018

Production d'un nouveau véhicule pour Renault Sandouville

Renault poursuit ses investissements en Normandie avec la production d'un nouvel utilitaire Mitsubishi dans le cadre de l'Alliance Renault-Nissan-Mitsubishi.

Cette annonce s'inscrit dans la dynamique d'investissements du groupe Renault en Normandie, avec une année 2018 riche en nouveaux projets :

- Renault Alpine, à Dieppe, a livré son premier véhicule en mars 2018 et poursuit sa montée en cadence
- Renault Cléon a annoncé en juin 2018 l'affectation d'une nouvelle génération de moteurs électriques pour l'Alliance et le triplement de ses capacités existantes.

C'est donc désormais à Renault Sandouville de connaître cette année une autre bonne nouvelle avec l'arrivée prochaine d'un nouveau modèle de l'Alliance Renault-Nissan-Mitsubishi. Cette année en France, Renault aura ainsi investi près de 1,4 Md€ pour soutenir deux axes de croissance : l'électrique et les véhicules utilitaires.

Pour Fabienne Buccio, préfète de la région Normandie et de la Seine-Maritime, « *la production d'un nouveau modèle à Sandouville est une très bonne nouvelle pour l'économie normande et une véritable reconnaissance de son savoir-faire. Je me réjouis de voir Renault poursuivre ses investissements dans notre région, montrant ainsi le renouveau de l'industrie française.* »

SRDCI

tél. 02 32 76 50 14

7, place de la Madeleine – 76036 ROUEN Cedex

www.seine-maritime.gouv.fr et www.normandie.gouv.fr . Twitter : @prefet76